

Genossen!

Große Bedeutung erlangt im Zusammenhang mit den bisher aufgeworfenen Problemen die Aufklärung der Reaktion der Bevölkerung der DDR, aber natürlich auch der der BRD und Westberlins.

Das wird bereits verständlich, wenn wir nur an die politische Bedeutung der Abkommen und Vereinbarungen denken, an die Ziele, Pläne und Absichten, die beide Seiten damit verbinden. Ich habe dazu bereits an anderer Stelle ausführlich gesprochen.

Ich erinnere in diesem Zusammenhang an meine Ausführungen auf dem Führungsseminar, wo ich bereits ausführlich zur Bedeutung der Aufklärung der Reaktion der Bevölkerung gesprochen habe. Damals sagte ich, daß die Analysen zur Reaktion der Bevölkerung zusammenfassend und einschätzend die Lage im Verantwortungsbereich widerspiegeln müssen, daß sie eine möglichst vollständige und allseitige Einschätzung der verschiedensten Stimmungstendenzen, ihrer Zusammenhänge und Wirksamkeit enthalten müssen.

Notwendig ist die Erforschung und Analysierung der Reaktion der Bevölkerung unter Beachtung der differenzierten Haltung verschiedener Bevölkerungskreise, territorialer und objektmäßiger Schwerpunkte und solcher Personenkreise, die im Mittelpunkt der operativen Arbeit stehen bzw. operativ besonders interessant sind.